

[Die Ukraine nimmt zum ersten Mal an einer ASEAN-Konferenz teil](#)

25.06.2024

In Jakarta findet eine Konferenz von Botschaftern der Länder statt, die dem Vertrag über Freundschaft und Zusammenarbeit in Südostasien beigetreten sind.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels des [Onlineportals Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

In Jakarta findet eine Konferenz von Botschaftern der Länder statt, die dem Vertrag über Freundschaft und Zusammenarbeit in Südostasien beigetreten sind.

Der ukrainische Botschafter in Indonesien Wassyl Gamyranin, der als Teilzeit-Botschafter bei der Association of Southeast Asian Nations (ASEAN) tätig ist, wird zum ersten Mal auf einer Sonderveranstaltung des Vertrags über Freundschaft und Zusammenarbeit in Südostasien in Jakarta sprechen. Der Diplomat sagte in einem Interview mit Ukrinform.

„Ein wichtiges Ereignis – eine Konferenz der Botschafter der Länder, die dem TAC – Treaty of Amity and Cooperation in Southeast Asia beigetreten sind – wird am 26. Juni zum ersten Mal in Jakarta stattfinden“, sagte er.

Gamyranin erklärte, dass die Ukraine im Jahr 2022 das 50. Land war, das den Vertrag unterzeichnete. Allerdings sind nicht alle beitretenden Staaten ASEAN-Partner.

„In diesem Jahr haben die Mitgliedsländer beschlossen, dass es irgendwie falsch ist, dass die Beitrittsländer an keinen Veranstaltungen teilnehmen und haben zum ersten Mal eine besondere Veranstaltung für alle Unterzeichnerländer organisiert. Ich hoffe, dass ich die Gelegenheit haben werde, das Wort zu ergreifen. Wir arbeiten daran“, sagte der Botschafter.

Der Diplomat stellte fest, dass viele effektive Projekte durch ASEAN gefördert werden können. „Wir haben bereits damit begonnen, dies in den Bereichen Informationstechnologie, Lebensmittelsicherheit und Friedenserhaltung in der Region zu tun. Je mehr die Ukraine also in der ASEAN ist, desto weniger wird Russland dort bleiben“, betonte er.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 264

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.